



西春近北保育園からこんにちは

地域の皆様、明けましておめでとうございます。日頃から子ども達のことを温かく見守っていただき、ありがとうございます。本年もよろしくお願いいたします。厳しい寒さが続いています。子ども達は、外に飛び出してそり遊びや鬼ごっこ、ドッジボールなどで元気に遊んでいます。

全国で猛威を振っているインフルエンザですが、保育園では大流行にならずに落ち着いています。感染症対策をしっかりと行い、冬を元気に乗り越えたいと思います。

4月から比べると少しずつたくましくなってきた子ども達。保育園の様子をお伝えします。

中学生との交流

コロナ感染症予防のため、しばらくできなかった春富中学校の生徒さんとの交流でしたが、今年は3年1組と2年3組の生徒さんが遊びにきてくれました。

初めはお互いにごく遠くまで離れていましたが、徐々に距離が縮まってきて、お兄さんお姉さんが大好きになった子ども達でした。手作りのプレゼントをもらったり、素敵な歌を披露してもらったりして憧れを持ったのではないのでしょうか。中学生も小さい子への理解が深まった事と思います。



年長さんは中学生とドッジボール対決



素敵な歌声を披露してくれました

おでん会をしました

保育園の畑でとれた大根でおでん作りをしました。児童民生委員の皆様にご手伝いいただき、年少さんは野菜洗いやこんにゃくちぎり、年中さんはピーラーを使って皮むき、年長さんは野菜を包丁で切りました。今まで何度もクッキングでピーラーや包丁に挑戦しているのでとても上手になりましたよ。薪を使って大鍋で煮たおでんは、味が染み込んで美味しかったです。



民生委員さんに見守られて大根を包丁で切りました

小出太鼓さんが来ました

11月の誕生会に小出太鼓の皆さんをお呼びしました。迫力満点の太鼓に、目を丸くしたり獅子舞の動きにくすと笑ったりと楽しませてもらいました。地元の芸能に触れるよい機会となりました。



太鼓を打たせてもらいました



遊びの様子

浄化センターは土手すべりにサイコー！



落葉を集めて温泉ごっこ



寒くても元気に外で遊びます



霜柱や松ぼっくりで作ったごちそう

西春近北保育園

電話 72-3263

園長 山岸 恭子